
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO IV 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2019/00029            DEL  11/11/2019 

 

OGGETTO :    PARERE REGOLAMENTO P.M SERVIZI RESI A PRIVATI 

 

L’anno duemiladiciannove il giorno 11 del mese di novembre, alle ore 10:30 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 ALBERGO DOTT.SA GRAZIA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 ABBINANTE  Mariella SI  7 MASELLI  Giuseppe Roberto SI 
2 BALZANO Sig. Giuseppe SI  8 MENOLASCINA Sig. Vito Antonio SI 
3 BURDI  Vincenzo SI  9 QUARANTA Sig. Michelangelo NO 
4 CASCIONE  Giulio SI  10 QUARANTA Sig. Nicola SI 
5 FAVIA  Annalisa SI  11 SALIANO Sig. Vito SI 
6 FUMAI  Domenico SI  12 SCARDIGNO  Orsola SI 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Luciana Cazzolla . 

 

Totale presenti: n. 11  su n. 12 consiglieri assegnati  

Assenti :  Michelangelo Quaranta  

 



 

Il Presidente della 1 CCP, riferisce: 

 

Con nota prot 294293/19 la Ripartizione Personale ha inoltrato richiesta di parere ex art 55 

c4 del regolamento sul decentramento per l’approvazione del Regolamento comunale per i servizi 

resi dalla Polizia Locale di Bari in favore di privati 

La 1 CCP in data 8/11/19  ha espresso parere non favorevole a maggioranza dei suoi 

presenti. 

Esaminata la documentazione pervenuta, al fine di giungere ad una seria e motivata 

valutazione del parere che il Consiglio del Municipio è chiamato ad esprimere, acquisite tali 

indicazioni, tanto si rassegna al Consiglio per le definitive determinazioni in merito. 

 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

- UDITA la relazione del Presidente;  

- PRESA VISIONE  della documentazione pervenuta; 

-     SENTITI i diversi interventi; 

-     VISTO il verbale della 1 CCP del 8/11/19 

- PRESO ATTO che sulla presente proposta di deliberazione è stato omesso il  parere del 

Direttore della Municipio, trattandosi di mero atto di indirizzo; 

- ASCOLTATA  la proposta finale formulata dal Presidente; 

-     VISTO il vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo; 

DELIBERA 

1)  ESPRIMERE, parere favorevole sulla proposta  

 

2)  DARE MANDATO alla Direzione del Municipio di inviare per competenza alla Ripartizione 

personale 

 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 



Presidente 

Possiamo passare alla discussione del punto 3 all’ordine 

del giorno. “ Parere sul regolamento di Polizia Municipale 

sui servizi resi  ai privati”. La parola al Presidente 

della prima CCP, cons. Maselli.  

 

Cons. Maselli 

Grazie, Presidente. Con nota prot. 294293/19, la 

ripartizione Personale ha inoltrato richiesta di parere ex 

art. 55 – C4 del regolamento sul decentramento per 

l’approvazione del regolamento comunale per i servizi resi 

dalla Polizia locale di Bari in favore di privati. La prima 

CCP, in data 8/11/2019, ha espresso parere favorevole a 

maggioranza dei suoi presenti. Quindi esaminata la 

documentazione pervenuta al fine di giungere ad una seria e 

motivata valutazione del parere che il Consiglio del 

Municipio è chiamato ad esprimere, acquisite tali 

indicazioni, tanto si rassegna al Consiglio per le 

definitive determinazioni in merito. Grazie.  

 

Presidente 

Anche qui chiedo se ci sono interventi altrimenti possiamo 

passare direttamente alla votazione. Vi chiedo di votare 

chi è favore di questa proposta. Astenuti? Il Consiglio del 

Municipio 4, udita la relazione del Presidente della prima 

CCP,  presa visione della documentazione pervenuta,  

sentiti i diversi interventi, visto il verbale della prima 



CCP dell’8/11/2019, preso atto che sulla presente proposta 

di deliberazione è stato omesso il parere del Direttore del 

Municipio trattandosi di mero atto di indirizzo, visto il 

vigente regolamento sul decentramento amministrativo, 

delibera di esprimere parere favorevole sulla proposta con 

voti 9, 3 astenuti e zero contrari. E delibera di dare 

mandato alla direzione del Municipio, di inviare per 

competenza alla ripartizione Personale.               



Presidente 

Bene. Esauriti i punti all’ordine del giorno, possiamo 

passare alle “Comunicazioni” e chiedo ai Consiglieri se 

avete comunicazioni da fare al Consiglio. La parola al 

cons. Burdi.  

 

Cons. Burdi 

Buongiorno. Come Comunicazioni, io chiedo, così come detto 

in Conferenza dei capigruppo, qual è lo stato di 

avanzamento dei lavori, dei due lavori bloccati in Piazza 

Diaz e in Via Manzari in quanto su Via Manzari ormai è 

quasi decorso un anno e in Piazza Diaz da Maggio i lavori 

sono bloccati e ci troviamo in un palleggiamento di 

responsabilità, uno demanda all’altro e noi ci ritroviamo 

nel mezzo e non riusciamo a capire qual è il corretto iter 

che deve svolgere questo, lavori, cioè dobbiamo capire a 

che punto sono. Grazie.  

 

Presidente 

Grazie al cons. Burdi. Ci sono altri interventi?  Bene. 

Allora devo fare io alcune comunicazioni se non ci sono 

interventi da parte dei Consiglieri. Volevo comunicare al 

consiglio che, come sapete, il 31 Ottobre si è svolta la 

Giornata della memoria nei Comuni di Colletorto e San 

Giuliano, è stato un forte momento di condivisione tra la 

nostra comunità e le comunità molesane,e a me il compito di 

parteciparvi  i saluti del sindaco di Colletorto Mele, con 



il quale ci siamo lasciati con un arrivederci al 24 Aprile 

del prossimo anno. Inoltre volevo comunicare che sono stati 

concessi dei patrocini, patrocinio per la manifestazione 

“E’ bell Cegh" che si è svolto il 13 Ottobre, patrocinio 

richiesto dalla associazione Tre torri, e il patrocinio 

concesso anche  per il giorno dell’Unità nazionale, La 

Giornata delle Forze armate, che si è svolto il 4 Novembre 

scorso e che ha visto il coinvolgimento sia di associazioni 

del territorio ma soprattutto degli istituti comprensivi 

presenti sul territorio del Municipio 4. In oltre volevo 

appunto ricordare che il 21 Novembre si terrà “La Festa 

dell’albero” e ci sarà la piantumazione in quattro siti 

presenti sul Municipio e anche qui con la prima Commissione  

si è tenuto un incontro con i rappresentanti delle diverse 

scuole per fare in modo che insomma il mondo della scuola 

sia protagonista  e partecipe durante questo evento.    La 

parola al cons. Saliano.  

 

Cons. Saliano 

Grazie. Saluto i presenti. Una precisazione. Parla di 4 

luoghi dove c’è la piantumazione, in realtà sono tre perché 

del quarto, che sarebbe la rotatoria vicino all’Inps, non 

ne sappiamo nulla ancora, io ho incontrato il presidente 

della Proloco, se può precisarlo. Grazie.  

 

Presidente 



Grazie al cons. Saliano che mi dà l’opportunità di fare una 

precisazione. In realtà i siti individuati dalla 

commissione sono 3, uno in Piazza Umberto, uno nella Villa 

comunale di Ceglie e poi nel Parco nuovo nella zona di 

Loseto nuova. In più la rete civica urbana, in 

collaborazione con la Proloco, si è offerta di inserirsi 

nell’ambito della stessa manifestazione con la messa a 

dimora di un albero all’interno della rotatoria che sta nei 

pressi dell’Istituto Calamandrei e  aggiungo che la Proloco 

sta procedendo a domanda di adozione dell’area  appena 

indicata, cioè l’area della rotatoria perché, essendo 

sprovvista di impianto di irrigazione, la condizione perché 

lì si possa piantare è che qualcuno faccia domanda di 

adozione e garantisca, assicuri la possibilità di 

innaffiare e quindi di alimentare insomma il terreno e in 

questo caso l’albero che si andrà a piantare. Noi ci 

auguriamo che siano quattro altrimenti resteranno tre, 

certo.   

( vuoto di registrazione)… 

La parola al cons. Cascione per una comunicazione.  

 

Cons. Cascione 

Buongiorno Presidente, Dirigente, Consiglieri tutti. Io in 

merito alla attestazione sulle Commissioni, Consigli e 

quant’altro, ho fatto una istanza alla  Dirigente per 

sapere praticamente effettivamente le ore di copertura che 

io, come tanti altri Consiglieri, siamo coperti  per le 



attività effettive. E in merito a questo abbiamo avuto la 

convocazione per il giorno 13 Novembre alle ore 9,00, siamo 

stati convocati per una Commissione congiunta per un 

sopralluogo presso il campo sportivo Leo Dell’Acqua, quindi 

io prego la Dirigente che non la prenda come una questione 

personale, noi vogliamo soltanto una chiarezza e regolarci 

insomma  perché noi abbiamo, chi il posto di lavoro, chi 

insomma tante altre cose, dobbiamo dare di conto anche al 

titolare dell’azienda, cioè prendiamola a cuore questa cosa 

e vorremmo delle spiegazioni anche per mercoledì se siamo 

coperti perché noi dovremmo fare il sopralluogo cioè 

dovremmo venire qui in Commissione, aprire il verbale, 

portarci il verbalizzante appresso, non portarcelo, non 

abbiamo capito ancora  e siamo coperti anche nel tratto e 

il tempo che perdiamo presso il campo. Ovviamente questo è 

uno dei casi come tanti altri già accaduti in tempo 

addietro, quindi vogliamo soltanto chiarezza per questa 

cosa qua e capire se effettivamente come ci dobbiamo 

regolare. Grazie.  

 

Presidente 

Grazie, cons. Cascione. La parola alla dottoressa Cazzolla.  

 

Direttore 

Per quanto riguarda il quesito sottoposto l’altro giorno 

dal cons. Cascione, diciamo, precisiamo ancora una volta il 

fatto che le Commissioni si convocano e si svolgano  presso 



la sede  del Municipio. Non so, tranne situazioni 

particolarmente straordinarie, come si è venuta a 

determinare per quella di mercoledì laddove la 

convocazione, diciamo, il sopralluogo congiunto anche con 

la Commissione centrale per una situazione, dicevo, 

straordinaria proprio perché vede la necessità, ma 

soprattutto di prendere visione in maniera, sì, perciò 

appunto il sopralluogo, in maniera congiunta  e quindi con 

la convocazione della Presidente ci troveremo, visto che 

eravamo state convocate la Presidente ed io l’incontro 

presso il campo ma, vista anche la necessità di informare e 

notiziare un po’ tutto il Consiglio, quindi in via 

straordinaria si svolgerà l’incontro sul posto. Questo  è 

veramente una  straordinarietà con la convocazione della 

presidente. Le ordinarietà delle sedute si svolgono 

all’interno della sede del municipio proprio perché la 

Commissione ha il senso di portare dentro, come già ho 

avuto modo di affermare, nello spazio e nel luogo, gli 

esiti dell’attività politica che ciascuno di voi porta 

avanti nel quotidiano perché mi pare ovvio che l’incarico 

poi sia permanente per tutta la durata per il quale gli è 

stato conferito. Quindi non ci sono dubbi peraltro a fugare 

ogni dubbio abbiamo anche una comunicazione del Segretario 

generale molto,molto recente che per rispondere ad un 

quesito analogo della commissione Lavori pubblici del 

Municipio 3, ha risposto il Segretario generale con una 

nota di cui disponiamo copia e per cui è tranquillamente a 



disposizione, ma vi leggo la pagina 2 della nota, in 

particolare fa riferimento all’art. 37 del regolamento  sul 

decentramento amministrativo istitutivo dei Municipi che 

prevede che le sedute delle Commissioni si convocano  

normalmente presso la sede del Municipio, quindi diciamo, 

non lascia dubbi di sorta. Infatti normalmente, tant’è vero 

che la straordinarietà si presenta mercoledì prossimo, 

quindi mi pare che stiamo in linea con quanto, diciamo, i 

termini adoperati riconoscono anche delle azioni coerenti. 

Noi straordinariamente mercoledì faremo questa operazione 

ma normalmente le Commissioni si svolgono e si convocano 

all’interno della sede del Municipio. Quindi direi che su 

questo non ci sia altro da aggiungere e da chiarire, di 

fare molta attenzione quando si aprono le Commissioni, le 

intenzioni, che cosa si vuole fare rispetto alle attività 

sia pure concernenti l’attività politica, in che modo 

articolarle, questo è quanto si è sempre sviluppato e 

portato avanti negli anni. Grazie. 

 

Presidente  

Grazie alla Dottoressa. La parola al cons. Cascione. 

 

Cons. Cascione 

Quindi per mercoledì, voglio dire, noi se cominciamo, cioè 

la Commissione è alle  9,00, apriamo qui la Commissione e  

poi andiamo al campo …quindi apriamo la Commissione qui, 

noi andiamo lì, dico, giusto per chiarezza,  per regolarci, 



non per altro cioè se noi stiamo fino alle 11,00, per dire, 

alle 10 e mezzo, noi anche al campo, noi siamo coperti 

sotto l’aspetto … 

 

Direttore 

Provincia mercoledì succederà che la convocazione è alle 

9,00 al campo, per cui si aprirà la Commissione qui   dieci 

minuti, un quarto d’ora prima, il tempo tecnico di prendere 

le presenze e poi andare sul posto.  

 

Cons. Cascione 

Dico, noi poi torniamo qui alle 10 e mezzo, per dire, 

giusto?  

Chiudiamo la Commissione, o continuiamo magari a fare le 

attività di Commissione, se vogliamo continuare.  

 

Direttore  

Sì, perfetto.  

 

Cons. Cascione 

Quindi alla chiusura, cioè l’orario conta alle 9,00 

l’apertura e la chiusura. Ora io, giusto per precisare, la 

straordinarietà, noi siamo andati con il cons. Fumai  quel 

giorno che io ho chiesto l’attestazione e siamo andati sia 

in ferrovia sia al patrimonio, cioè la differenza della 

straordinarietà… 

 



Direttore 

Ho capito, però purtroppo è stata commessa la leggerezza, 

no, è stata commessa la leggerezza di non precisare come ha 

avuto modo anche il dott. Lepore di sottolineare, la 

chiusura del verbale da cui si evince dagli atti è avvenuta 

più tardi, esattamente alla 10 e 20, e poi non c’è stata 

più attività, cioè attività amministrativa formale che 

chiudesse il cerchio su quello… 

 

 

 

Cons. Cascione 

Quindi nel caso noi volessimo fare degli incontri 

straordinari proprio perché vogliamo andare, come le ho già 

detto, per risolvere alcuni problemi presso gli uffici, 

dobbiamo fare una richiesta di convocazione congiunta con 

le due Commissioni a questo punto?   

 

Direttore 

No. Guardi, normalmente  l’attività di Commissione non si 

estrinseca nell’andare a risolvere i problemi negli uffici 

perché quelli, anzi devo dire che spesso l’abitudine è 

anche quella di invitare di qui quando ci sono situazioni 

particolarmente aggrovigliate che necessitano di un 

chiarimento, allora tantissime volte come è accaduto in 

passato, sono state inoltrate delle convocazioni 

specifiche, dirette alle persone interessate che possono 



dare delle risposte e delle convocazioni per le 

Commissioni,  quindi convocazioni ad hoc,  per cui si è 

sempre proceduto in questa maniera. L’attività a volte di 

andare nell’ufficio X perché magari non si ha un 

determinato documento sempre che si sia già chiesto 

all’ufficio perché nel momento in cui poi ci si accorge che 

l’ufficio non dispone di quel documento, allora il 

consigliere per dovere va a cercarselo da solo,  per dire, 

però questo non costituisce attività di commissione il 

fatto che uno normalmente va nell’ufficio per andare a fare 

delle cose. Non è questo l’attività, è una attività che poi 

si può fare anche in un altro momento della giornata, che 

può essere il martedì pomeriggio, il giovedì pomeriggio, 

per dire, quando gli altri uffici sono aperti. Ma torno a 

dire, quando ci si trova di fronte a situazioni 

particolarmente aggrovigliate per cui è necessario 

confrontarsi con li altri uffici, convochiamoli, così come 

è sempre accaduto normalmente. Quando c’è una ricerca 

personale perché uno vuole capire nel dettaglio qualcosa, e 

beh, è un impegno che si prende la persona e  che se lo 

incastra nell’ambito del proprio tempo che può mettere a 

disposizione. La terza possibilità è che nella ricerca di 

documenti è sempre bene passare prima dall’ufficio, 

rivolgersi all’impiegato preposto e fare una ricerca. Nel 

momento in cui non dovesse esserci traccia di quello che si 

sta cercando, allora uno se lo va a cercare altrove. Ma 



voglio precisare che la ricerca dei documenti non deve 

costituire una attività di Commissione. Questo è.  

 

Cons. Cascione 

E in merito a questo io voglio ricordare che da circa un 

mese noi, diciamo, la signora Mangialardi che può o meno è 

assente e purtroppo noi ci siamo mobilitati anche per 

questo ad andare presso gli uffici perché abbiamo fatto 

richiesta di avere visione e copia di diversi documenti e 

siamo in attesa di inviare anche alcune richieste di 

comunicazioni quindi io per questo ribadisco ulteriormente 

come abbiamo fatto sia alla commissione che l’altra di 

cercare di avere ulteriore personale a questo ufficio 

perché io capisco insomma la situazione che è risicata per 

il personale, però dobbiamo cercare, noi cerchiamo di dare 

una mano anche alla parte amministrativa, io per questo mi 

sono prodigato come tanti altri consiglieri che si 

riportano presso gli uffici, l’importante è che noi, 

diciamo, l’intento nostro è migliorare e darci una mano, 

non è che vogliamo contrastare o impedire il lavoro degli 

altri, assolutamente, cioè l’importante è la 

collaborazione, questa è la cosa più importante quindi 

prendo atto di questa comunicazione del segretario generale 

e poi ne do lettura e purtroppo ci regoliamo in base a 

questa normativa. Grazie.  

 

Direttore 



Io volevo condividere il problema dell’assenza della 

signora Mangialardi che, essendo preposta come 

verbalizzante della seconda Commissione, devo dire, 

svolgendo anche un egregio lavoro, è molto attenta ai 

dettagli, alla raccolta dei documenti, alla trasmissione 

dei documenti, abbiamo funzionato benissimo. Purtroppo la 

sua assenza prolungata ha creato una serie di intasamento e 

un po’ di confusione anche perché è accaduto solo dopo poco 

che voi vi siete insediati quindi, come dire, riconosco 

questo aspetto molto critico ed è un problema anche per il 

nostro ufficio. Il fatto che al momento non ci siano 

sostituti, purtroppo è una cosa che dipende molto poco da 

me perché la prima ad andare in sofferenza, cioè voi ne 

subite gli effetti, in sofferenza ci va l’ufficio, sì, 

perché chiaramente questo produce un effetto domino sugli 

altri colleghi ma  anche su una questione di controllo 

perché poi io mi rendo conto che devo rivisitare un po’ 

tutti i passaggi della catena organizzativa e il problema è 

molto grosso, stiamo in asfissia e moltissimi  comunali 

stanno in questa condizione, ci serve più di uno, di un 

profilo necessita questo ufficio, più di un  profilo perché 

siamo completamente scoperti da un settimo livello, non 

abbiamo neanche un quarto livello, abbiamo il Protocollo 

completamente scoperto è quindi rimesso  alla buona volontà 

di tutti, abbiamo riordinato un pochino i carichi di lavoro 

provvisoriamente per cercare di far fronte a questa 

emergenza e francamente è molto complicato. Per cui io 



chiedo scusa per il disservizio che si sta creando però, 

proprio come ha detto lei nell’ambito della reciproca 

collaborazione, aiutiamoci nel senso che prima di prendere 

decisioni, diciamo così, affrettate, un po’ più creative 

fra virgolette, confrontiamo sempre prima perché magari i 

documenti ci sono, ma magari c’è stato un gap per cui non è 

riuscito ad andare avanti però magari c’era, oppure ci sono 

già delle risposte note e magari poi non si era a 

conoscenza perché l’impiegata che le aveva non c’è, insomma 

facciamo prima questo passaggio, è un invito che faccio a 

tutti prima di poi passare ad assumere altre decisioni. 

Parliamoci! È questo. Grazie.           

 

Presidente 

Grazie alla Dottoressa. La parola al cons. Saliano. 

 

Consigliere Saliano 

Grazie, presidente. Dottoressa, una ulteriore precisazione 

per mercoledì. Alle 9,00 è convocata la Commissione 

congiunta, ma se dobbiamo passare di qua prima e poi andare 

al campo, la Commissione comunale dovrà attendere noi e poi 

c’è da considerare la mezzora di ritardo nel senso che la 

Commissione si può aprire con mezzora di ritardo, entro la 

mezzora dalla convocazione, per cui quello che voglio 

capire, il verbalizzante viene con noi e quindi se uno 

dovesse ritardare, arriva alle nove e un quarto, che fa, 



viene direttamente al campo? Oppure aspettiamo qui fino 

alle nove e mezzo che può arrivare il ritardatario?  

 

Direttore 

Consigliere, dicevo. Per mercoledì sicuramente, dovendoci 

incontrare qui alle 9,00 per aprire la Commissione, passerà 

un quarto d’ora- venti minuti, quindi mi auguro si possano 

utilizzare per tutti per essere puntuali, diciamo, per dare 

la possibilità a tutti comunque di poter partire da qui in 

presenza. Dopo di che quel giorno si sarà, comunque uscirà 

con noi il verbalizzante e quindi si assumerà la…perché 

probabilmente anche quelli che verranno dal centro mi 

auguro siano puntuali. Va bene. Sì, ho capito, il fatto che 

vorrebbe saltare il passaggio di aprire, se poi viene con 

noi il verbalizzante, lo possiamo fare, il dott. Lepore ci 

si muove alle 9,00 e facciamo direttamente là.  Va bene, 

allora concordiamo che venendo il dott. Lepore con noi come 

verbalizzante e quindi la Commissione si apra direttamente 

alle 9,00 sul posto, sempre in via straordinaria. Grazie.  

 

Presidente 

Ci sono altri interventi? Adesso chiedo alla dott.sa 

Cazzolla di darvi qualche informazione relativamente alla 

cooperativa che si è aggiudicato il bando per i fondi  

Cultura.    

Alle 11,20 è uscito il cons. Quaranta Nicola. 

 



 

Direttore 

Per quanto riguarda il bando, lo stato dell’arte è il 

seguente. Abbiamo aggiudicato a questa cooperativa il cui 

presidente, rappresentante legale è il dott. Cristian 

Calabrese, mi perdonerete se non ricordo in questo momento 

il nome della cooperativa ma  tutti gli incartamenti sono 

conservati dalla dott.sa Fiorentini che in questo momento 

non c’è. Però voglio dire, domani ve lo faccio avere. Come 

dice? Può essere, perché, ma non me lo ricordo bene, 

perdonatemi, comunque può essere. Allora il dott. Calabrese 

era stato già convocato venerdì per completare delle 

operazioni di tipo amministrativo per cui era stato 

convocato da noi e con il compito anche di dettagliarci la 

proposta e quindi di articolarla in modo tale poi da 

condividerla e, così come ha chiesto stamani il cons. 

Maselli, sicuramente in settimana lo faremo passare dalla 

commissione per avere un confronto, comunque è intenzione 

dell’ufficio procedere, anche per questo chiedevamo anche 

il dettaglio della proposta perché vorremmo sviluppare un 

piccolo contrattino proprio per vincolare alla corretta 

esecuzione delle attività proposte, indicate dal bando. E 

poi anche perché appunto c’è da mettere a punto, da un 

punto di vista amministrativo, laddove poi ci saranno gli 

eventi e quindi diciamo quei servizi che sono propri 

dell’amministrazione. Questa è quella originaria, ma penso 

che sia un ramo con cui ha partecipato perché non ricordo 



quel nome. No, forse è “ ideazione” è quello…non so, cosa 

il logo con quella, ma voglio dire, domani sicuramente 

abbiamo che- non me lo ricordo correttamente il nome- però 

sono andata un pochino a scovare nelle carte della dott.sa 

Fiorentini che ha la procedura sottomano però giustamente 

aveva conservato tutto e oggi è assente. 

 

Presidente 

Grazie alla dottoressa. Intanto è appena giunta un’altra 

richiesta di patrocinio da parte della Coldiretti di Puglia 

per un evento che sarà realizzato in piazza Umberto a 

Carbonara il giorno 16 Novembre 2019.  

Se non ci sono altre comunicazioni  o altri interventi, 

possiamo dichiarare chiusa la seduta alle ore 11,25. 

Grazie. Buon proseguimento di giornata.  

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Grazia Albergo 

 IL DIRIGENTE 

Luciana Cazzolla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

21/11/2019 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 21/11/2019 

 Il Segretario verbalizzante 

Luciana Cazzolla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 21/11/2019 al 05/12/2019. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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